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В Екатеринбурге 
открылся первый 
магазин белорусской 
сети «Да дому» 

Вчера начал свою работу 
первый в Екатеринбурге 
магазин белорусской 
розничной сети «Да дому».  
Решение об открытии 
мультибрендового магазина 
сети «Да дому» было 
принято губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ 
и премьер-министром 
Республики Беларусь 
Романом ГОЛОВЧЕНКО 
на полях XIII Международной 
промышленной выставки 
ИННОПРОМ. Магазины 
«Да дому» позиционируются 
как аналог ушедших 
с российского и белорусского 
рынков зарубежных сетей, 
продающих одежду и товары 
для дома Ikea и Zara Home.

«Рынок розничной торговли 
Свердловской области насыщен 
разнообразной продукцией, 
произведенной в Республике 
Беларусь. Она пользуется 
большой популярностью 
у жителей региона, так как 
это всегда натуральные 
и качественные товары. 
Белорусские производители 
представляют широкий 
ассортимент своей продукции 
для магазинов Среднего 
Урала», – сказала министр 
агропромышленного комплекса 
и потребительского рынка 
Свердловской области Анна 
Кузнецова.

Вся продукция в «Да дому» 
уникальна – ассортимент был 
создан специально для этого 
проекта предприятиями концерна 
«Беллегпром». Уральцы могут 
приобрести товары для дизайна 
интерьера, домашнюю одежду, 
посуду, постельное белье 
и не только. Всего на полках 
магазина представлено более 
550 позиций.

К открытию «Да дому» 
белорусские бренды «Речицкий 
текстиль», «Беларускі лён», а 
также «Добрушский фарфор» 
обновили дизайн своей 
продукции, добавив ярких красок 
и необычной расцветки.

«Убежден, что открытие 
первого в Екатеринбурге магазина 
«Да дому» станет еще одним шагом, 
укрепляющим дружественные 
отношения России и Республики 
Беларусь. Наш регион планирует 
продуктивно взаимодействовать 
и развивать экономическое 
партнерство с белорусскими 
производителями», – отметил 
министр международных 
и внешнеэкономических связей 
Свердловской области Вячеслав 
Ярин. 

«Нас очень тепло приняли 
на ИННОПРОМе, и решение 
о том, что первый «Да дому» 
в России должен быть именно 
в Екатеринбурге, было принято 
однозначно. Мы разработали 
современный концепт, который 
позволяет сделать дом стильным 
и уютным, окружить себя 
натуральными материалами 
в повседневной жизни», – 
подчеркнула председатель 
концерна «Беллегпром» Татьяна 
Лугина.

Здоровье свердловчан – 
в приоритете
В областном онкологическом центре открылись 10 новых операционных залов

Михаил БАТУРИН

В Свердловском областном 
онкологическом диспансере 
22 декабря состоялось открытие 
10 новых операционных залов. 
Теперь благодаря нацпроекту 
«Здравоохранение» оперативная 
мощность медучреждения 
увеличится на 80 процентов. 
В торжественной церемонии 
(красную ленту символично 
перерезали хирургическими 
ножницами) принял участие 
министр здравоохранения 
Свердловской области Андрей 
КАРЛОВ. 

Борьба с онкологическими 
заболеваниями – один из прио
ритетов, определенных губерна
тором Евгением Куйвашевым в 
развитии сферы здравоохране
ния региона. По поручению гла
вы региона данное направле
ние работы находится под осо
бым контролем областных вла
стей: выделяется финансирова
ние как для оснащения профиль
ных подразделений больниц, так 
и для приобретения лекарствен
ных препаратов пациентам.

– Свердловская область с каж
дым годом повышает объемы 
и качество медицинской помо
щи жителям со злокачественны
ми новообразованиями. Сверд
ловский онкодиспансер является 
флагманом в этом направлении, 
и его коллектив стремится к не
прерывному развитию. Откры
тие десяти новых операционных 
залов в канун Нового года и Рож
дества – важный и ценный пода
рок жителям Свердловской обла
сти, – отметил глава региональ
ного минздрава Андрей Карлов.

Благодаря нацпроекту «Здра
воохранение» каждый операци
онный зал, а теперь их в онко

центре 23, укомплектован совре
менным оборудованием. Его об
щая стоимость составила 64 мил
лиона рублей. Медики будут вы
полнять широкий спектр опера
ций при опухолях любых лока
лизаций: молочной железы, мяг
ких тканей и костей, а также уро
логические, гинекологические, 
торакальные, нейрохирургиче
ские вмешательства, проводить 
коррекцию опухолевых патоло
гий органов головы и шеи. 

Первые операции заплани
рованы уже в ближайшие дни. В 
арсенале хирургов имеются ла
пароскопические стойки с объ
емной визуализацией, оборудо
вание для выполнения интра
операционных диагностических 
исследований, в том числе гам

мащуп и сдуга, нейрохирурги
ческие, торакоскопические, эндо
скопические стойки, позволяю
щие ювелирно проводить даже 
самые сложные вмешательства. 
В операционных установлены 
новые столы, наркозные аппара
ты, электролигирующие генера
торы и другое оборудование.

– Хирургическое удаление 
ново образований является ос
новным методом лечения он
кологических заболеваний, по
этому увеличение оперативной 
активности Свердловского об
ластного онкодиспансера – од
на из приоритетных задач, кото
рую мы реализуем для повыше
ния качества оказания онкологи
ческой помощи жителям Сверд
ловской области. В 2022 году в 

связи с введением в работу второй 
смены объемы хирургических 
вмешательств уже выросли до 
16,5 тысячи операций в год. А по
сле открытия новых операцион
ных блоков эта цифра увеличит
ся до 22 тысяч, – пояснил главный 
врач Свердловского областного 
онкодиспансера Борис Мейлах.

Как отмечает департамент ин
формационной политики, в пер
спективе возможности новых 
операционных площадей могут 
быть использованы для внедре
ния роботизированной хирур
гии, данная современная техно
логия сможет обеспечить работу 
медучреждения на новом уровне 
и обеспечит приток молодых пер
спективных кадров.

Главврач свердловского онкоцентра Борис Мейлах (в центре) рассказал главе регионального 
минздрава Андрею Карлову (слева) и главе Екатеринбурга Алексею Орлову (справа), 
что в новых операционных можно ювелирно проводить даже самые сложные вмешательства 
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Главный закон, бюджет 
Свердловской области на 2024 
год, был принят 5 декабря, на 
предпоследнем заседании осен
ней сессии. Основные приорите
ты бюджета – повышение соци
альной защищенности жителей 
Среднего Урала, расширение ка
чества и доступности социаль
ной инфраструктуры, стабиль
ная работа системы здравоохра
нения, поддержка муниципали
тетов. C учетом поправок ко вто
рому чтению, подготовленных 
согласительной комиссией Зак
собрания, общий доход казны 
составит 420,1 млрд рублей. Об
щий объем расходов запланиро
ван в сумме 438,4 млрд рублей.

Социальные законы, кото
рые приняли депутаты в этом 

году, позволили расширить под
держку свердловчан в рамках 
программы социальной гази
фикации, ввести выплаты для 
Героев России, Героев Советско
го Союза и Героев Труда в раз
мере 30 тысяч рублей в месяц, 
а также расширить меры под
держки многодетных семей и 
участников специальной воен
ной операции и их семей.

Для достижения целей, кото
рые стоят перед регионом, депу
таты продолжают активное со
трудничество с Федеральным 
Собранием. 20 декабря Людми
ла Бабушкина приняла участие 
в заседании Совета законодате
лей РФ, на котором подняла во
прос поддержки российских 
предприятий, производящих 
огнеупорные изделия. Отвечая 
на вопрос обозревателя «Об

ластной газеты», она вырази
ла уверенность, что этот вопрос 
будет решен совместно с феде
ральными властями.

– На Совете законодателей 
Президент России Владимир Пу-
тин поблагодарил депутатов 
всех уровней за ту работу, кото
рую мы провели в этом году, и 
выразил уверенность, что мы 
так же, вместе, будем решать все 
вопросы, в том числе региональ
ного характера, – отметила Люд
мила Бабушкина.

Депутаты также рассказали 
о планах работы Законодатель
ного Собрания на 2024 год. На 
сегодняшний день в плане зако
нодательной работы 49 законо
проектов, которые касаются са
мых разных сфер: бюджетной 
политики, земельных отноше
ний, экологии, социальной за

щиты, образования, культуры, 
здравоохранения, спорта.

Также Людмила Бабушки
на вместе с коллегами приня
ла участие в благотворительной 
акции «Ёлка желаний», призван
ной подарить радость и ощуще
ние новогоднего волшебства 
детям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации.

– Нам очень приятно дарить 
детям подарки, которые они 
очень ждут в преддверии Нового 
года.  Александру из села Черно
коровского я подарю велосипед 
и надеюсь, что наступающий 
год будет для него счастливым и 
успешным. Всех детей и их ро
дителей я поздравляю с Новым 
годом и желаю, чтобы их мечты 
всегда сбывались, – сказала Люд
мила Бабушкина.

Время добрых дел
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